

Pleins feux sur l'unité : Équipe de cérémonie de la base



Combien de personnes sont affectées à l'équipe de cérémonie de la base?

L'équipe est actuellement composée de la première maître de la base adjointe, de deux premiers maîtres de cérémonie, d'un matelot de 1^{re} classe et d'un soldat.

Quelles sont les responsabilités de l'équipe de cérémonie de la base?

L'équipe de cérémonie de la base appuie la Base des Forces canadiennes Halifax et la communauté environnante en planifiant, en organisant et en exécutant divers défilés et diverses cérémonies et tâches. Certaines de ces activités sont liées à la bataille de l'Atlantique, au jour du Souvenir, au Programme des sentinelles de la Nouvelle-Écosse à l'Hôtel-du-Gouverneur, aux funérailles militaires, aux cérémonies de passation de commandement, aux gardes d'honneur lors de la visite de dignitaires et à de nombreuses occasions de réflexion et de reconnaissance sur la base. L'équipe est également responsable de la cérémonie du programme « Départ dans la dignité » des Forces maritimes de l'Atlantique, qui consiste à offrir un drapeau canadien aux membres qui prennent leur retraite après 25 ans de service.

De quelle façon l'équipe de cérémonie de la base apporte-t-elle son soutien aux membres ou aux opérations des Forces armées canadiennes (FAC)?

L'équipe aide les membres de l'Équipe de la Défense et la communauté environnante en organisant et en animant une série d'événements. Bon nombre de ces rassemblements sont

accessibles au public, ce qui permet aux FAC et à la Marine royale canadienne de mobiliser la communauté et de montrer leur fierté et leur professionnalisme. De plus, l'équipe aide les équipes de commandement, les groupes consultatifs de la Défense (GCD) locaux et le personnel des FAC en coordonnant des événements, comme la levée de drapeaux, les cérémonies de mise en berne et les services commémoratifs.

Où se trouve l'équipe des cérémonies de la base?

À Stadacona, au 3^e étage du bâtiment S90, au bureau du chef de la base.

Y a-t-il des réalisations dignes de mention ou des faits intéressants que vous voudriez nous communiquer au sujet de l'équipe de cérémonie de la base?

Nous sommes heureux de féliciter deux membres de l'équipe de cérémonie pour leurs récentes réalisations :

La première maître de 2^e classe Lynn Cassidy, première maître de la base adjointe, s'est récemment vu décerner l'Ordre du mérite militaire et recevra sa médaille de Membre de l'Ordre du mérite militaire (MMM) à Ottawa en novembre 2024. Lynn incarne sans aucun doute la devise de l'Ordre : « Le service avant soi ».

Le soldat Juan Duque-Lopez a été promu au grade de soldat (F) le 24 septembre 2024. Le dévouement de Juan envers l'équipe, ainsi que son professionnalisme et son excellente attitude ne passent jamais inaperçus dans la base. Si vous croisez Juan, ne manquez pas de lui adresser toutes vos félicitations!